

Le FCDE investit 7 M€ au capital du groupe Plastibell afin de l'accompagner dans son développement à l'international et sur le secteur médical

Paris, le 29 juillet 2013 – Le Fonds de Consolidation et de Développement des Entreprises (FCDE) annonce un investissement dans le groupe Plastibell pour un montant de 7 M€.

Créé en 1971 par l'actuel président Michel Maradan, le groupe Plastibell a pour principales activités la fabrication de pièces plastiques techniques par injection à destination des biens d'équipement et du secteur médical ainsi que la conception de pièces et de moules d'injection. Le groupe, dont le siège social est basé à Izernore (Ain), est présent en France (Izernore, Vaudreuil et Dôle) et à l'international (Pologne et Mexique). Aujourd'hui, Plastibell emploie environ 600 personnes.

Le savoir-faire de Plastibell, sa culture de l'innovation et la qualité de son outil industriel (notamment ses salles blanches) en font aujourd'hui un sous-traitant de référence dans l'injection plastique avec un portefeuille de clients grands comptes de renom.

L'investissement du FCDE doit permettre au groupe de sécuriser et consolider son développement dans le médical en France et à l'international et de poursuivre la conquête de nouveaux clients de premier rang.

Michel Maradan, président de Plastibell, déclare : *«L'entrée du FCDE au capital de Plastibell va offrir à notre groupe les moyens nécessaires pour poursuivre la stratégie de développement sur le médical et à l'international. Elle permettra également de renforcer la gouvernance du groupe. Nous sommes satisfaits de compter un actionnaire comme le FCDE pour épauler notre croissance ».*

Amélie Brossier, Membre du directoire du FCDE, déclare : *«A travers cet investissement, notre objectif est de soutenir le redéploiement du groupe vers le secteur médical, en s'appuyant sur un actif industriel de grande qualité».*

A propos du FCDE

Le Fonds de Consolidation et de Développement des Entreprises (FCDE) finance le rebond et le développement de PME à fort potentiel. Doté de 200 M€, il est financé par bpfiance et les principales banques et entreprises d'assurance françaises. Le FCDE est géré par Consolidation et Développement Gestion, société de gestion agréée par l'AMF.

A propos de Plastibell

Plastibell est un groupe industriel ayant pour activités la fabrication par injection de pièces plastiques techniques à destination des biens d'équipement et du secteur médical ainsi que la conception de pièces et de moules d'injection. Le groupe est présent en France, en Pologne et au Mexique, emploie environ 600 personnes et a réalisé un chiffre d'affaires consolidé de 45 M€ en 2012.

Contacts

FCDE :

Anne Descamps

anne.descamps@havasww.com

Tél. : 01 58 47 93 32

Plastibell :

Nathalie Meyer

n.meyer@plastibell.com

Tél. : 04 74 49 14 84

Intervenants sur l'opération :

- Plastibell : Michel Maradan
- FCDE : Amélie Brossier, Nathalie Guillet-Gérard, Jean Joly
- Conseil juridique FCDE : Ayache Salama (Sandrine Benaroya, Grégoire Zeitoun)
- Due diligence financière : KPMG (Pascal Bonnet, Arnaud Demeocq)
- Due diligence juridique, fiscale, sociale : Racine (Mélanie Coiraton-Mavré, Johannes Singelstein)
- Conseil évaluation : Wagram Corporate Finance (Paul Le Clerc, Christophe Tymen)
- Conseil financier Plastibell : M&C Invest (Christian Coumans)
- Conseil juridique Plastibell : Moulinier Dulatier & Associés (Guillaume Prompt)